



にほんごこうざ 「はじめてのやさしい日本語講座」を開催しました

11月30日（日）午後1時30分～3時30分、公益研修センターの中研修室で、吉開 章先生をお招きして「はじめてのやさしい日本語講座」を開催しました。当日は酒田市と近隣市町村から34名の市民が参加しました。

「やさしい日本語」とは、誰にでも分かりやすいように、言葉遣いや表現を工夫した日本語のことです。外国人はもちろん、こども、高齢者、障がいのある方など、さまざまな背景を持つ人にとって理解しやすいコミュニケーション手段として注目されています。



参加者のうち4割以上が「日本語学習支援をしていない」方々。今回の講座開催にはやさしい日本語を地域に広めたいという目的もあったので嬉しい結果でした。

講師の吉開 章先生。一般社団法人やさしい日本語普及連絡会代表理事。やさしい日本語の社会普及に尽力中。メディア掲載、講演も多数。



「やさ日3文クッキング」では、身の回りの言葉を3つのやさしい日本語の文章で説明し、伝える練習をしました。言葉の本質をつかみ、短くわかりやすく伝えるのは思ったより難しい！



ご参加ありがとうございました！